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HOMEM É EXECUTADO
a tiros no Parque das Nações

Mais de 5 bilhões 
podem ter 
dificuldades no 
acesso à água 
em 2050

Professores 
comemoram 
reajuste salarial 
anunciado pela 
Prefeitura de 
Manaus

Vendas do 
comércio caem 
3,1% em
agosto
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UNIÃO BRASIL 
CONFIRMA 
AMAZONINO COMO 
PRÉ-CANDIDATO 
AO GOVERNO 
DO AMAZONAS

 PAUINI: ESTÁDIO 
ESTÁ ABANDONADO 
E PREFEITO
OSTENTA

Linda! Confira o ensaio 
arrebentador da bela 
Melissa Lameira
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Prefeito de Manacapuru, Beto D’Ângelo, que fechar 
contrato com empresa de ex-secretário de obras
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A abelhinha vem ganhan-
do definição política para 
a eleição 2022. A con-
venção nacional do União 
Brasil oficializou a nova 
executiva nacional, e con-
firmou o ex-governador 
Amazonino Mendes como 
pré-candidato ao Gover-
no do Amazonas pelo pri-
meiro-vice-presidente do 
partido, Antônio Rueda. 
Houve duas filiações im-
portantes como do ver-
eador Amom Mandel e do 
ex-deputado federal e ex-
secretário de Educação, 
Humberto Michiles, e mais 
dois nomes da política am-
azonense podem somar.

O objetivo do partido é 
eleger 12 governadores 
e manter a maior banca-
da no Congresso. Antônio 
Rueda também confirmou 
as filiações do ex-deputa-
do federal e ex-secretário 
de Educação, Humber-
to Michiles e do vereador 
Amom Mandel. “É uma 
honra ter sido convida-
do para fortalecer e inspi-
rar jovens do Amazonas a 
olharem para política de 

Relator disse ainda que 
‘não vamos falar grosso 
na investigação e miar no 
relatório’. Relatório da CPI 
deve ser votado na segunda 
quinzena deste mês, em se-
guida, será enviado ao MP, 
que decidirá sobre indicia-
mentos.
 
O relator da CPI da Covid, 
senador Renan Calheiros 
(MDB-AL), afirmou nesta 
terça-feira (5) que o relatório 
final “com certeza” vai pedir 
o indiciamento do presiden-
te Jair Bolsonaro. 
 
Renan Calheiros foi ques-
tionado sobre o tema por 
jornalistas, ao chegar à 
comissão. 
 
“Com certeza será [indicia-
do]. Nós não vamos falar 
grosso na investigação e 
miar no relatório. Ele com 
certeza será, sim, pelo o 
que praticou”, disse o rela-
tor. 
 
A CPI chegou à reta final 
dos trabalhos. A previsão é 
de que o relatório seja apre-
sentado e votado na segun-
da quinzena deste mês. 
 
Depois que o relatório for 
aprovado pela CPI, será en-
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RENAN CALHEIROS AFIRMA QUE BOLSONA-
RO SERÁ INDICIADO “POR VÁRIOS CRIMES”
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Lula define equipe 
de pré-campanha à 
Presidência e tem 
encontro com petistas 
amazonenses

Comissão é enviada 
pelo TCE para auditoria 
nas contas do Prefeito 
Chico do Belo

POLÍTICA
AMAZONIAPRESS - Quarta-Feira 06/10/2021

O ex-presidente Lula vem 
promovendo encontros e re-
uniões com sua base governi-
stas para as eleições de 2022. 
Nesta terça-feira foi definida 
sua equipe, que deve ter en-
tre 10 e 15 pessoas, parlam-
entares e governadores pe-
tistas, além dos ex-ministros 
Luiz Dulci e Celso Amorim. 
Pelo Amazonas, José Ricardo 
e Sinésio Campos tem tarefas 
a cumprir a pedido de Lula, e 
que ainda não definiu sua vin-
da à Manaus.
 
O ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva disse a interloc-
utores que pretende montar 
até o final de outubro o nú-
cleo inicial do que deve vir a 
ser a equipe de sua pré-cam-
panha à Presidência. Além 
da presidente do PT, Gleisi 
Hoffmann, que vai coorde-
nar a campanha, estão lista-
dos até agora os deputados 
Paulo Pimenta, Rui Falcão e 
José Guimarães, os governa-
dores Rui Costa (BA), Camilo 
Santana (CE), Wellington Dias 
(PI) e Fátima Bezerra (RN), o 
senador Jaques Wagner e os 
ex-ministros Luiz Dulci e Celso 
Amorim.
 
Embora o ex-presidente Lula 
ainda não se coloque publica-
mente como pré-candidato ao 
Palácio do Planalto em 2022, 
o PT acertou na última sema-
na a contratação do jornalista 
e ex-ministro Franklin Martins 
para a atuar na pré-campanha 
do petista. Ministro da Secre-
taria de Comunicação Social 
no segundo governo Lula, en-

tre 2007 e 2010, Martins vai 
coordenar toda a estrutura 
de comunicação. Muitos dis-
seram que ele acertou. Hoje 
terá reunião na embaixada 
da Espanha e jantar com ca-
ciques do MDB na casa do 
ex-senador Eunício Oliveira 
(MDB-CE).
 
PT Amazonas
 
Há uma convocação com diri-
gentes estaduais e municipais 
do PT para uma longa reunião 
nesta quinta-feira (7), em 
Brasília, onde o petista está 
desde o domingo (3). Do Am-
azonas participam o deputa-
do estadual Sinésio Campos, 
pelo Diretório Estadual do 
Partido dos Trabalhadores, e 
Valdemir Santana, pelo Munic-
ipal. O que Lula vai precisar é 
aumentar sua base governista 
no Senado Federal e Câmara 
dos Deputados, e nisso entra 
a reeleição de José Ricardo, 
que praticamente já é dada 
como certa, e que foi um pe-
dido direto de Lula.
 
Outro nome que precisa de 
atenção é o deputado estad-
ual e presidente do diretório 
do PT - Amazonas, Sinésio 
Campos, que poderá ainda 
encabeçar uma chapa para 
disputa ao governo ou ten-
tar novamente sua reeleição. 
Lembrando que novos nomes 
estão disponíveis para a dis-
puta para deputado estadual 
como o petista e delegado, 
João Tayah, que obteve um 
número expressivo de votos 
ao cargo de vereador.

Após aceitar denúncia envol-
vendo a falta de transparên-
cia dos contratos e licitações 
feitos pela Prefeitura de Ana-
mã neste ano, o Tribunal de 
Contas do Amazonas (TCE-
AM) enviou comissão para 
auditoria nas contas do pre-
feito Francisco Nunes Bas-
tos, o “Chico do Belo”, do 
PSC.
 
Segundo o TCE, o alvo da 
inspeção in loco serão as 
receitas e despesas do mu-
nicípio de Anamã, “objetivan-
do fiscalizar as contas do ex-
ercício de 2020 da Prefeitura 
Municipal, da Câmara Mu-
nicipal e demais órgãos e/ou 
entidades, que houver”. 
 
Além disso, os contratos e 
convênios estaduais também 
serão vistoriados no perío-
do. A fiscalização atinge ain-
da, os municípios de Anori 
e Codajás. A Corte destaca 
que o prazo para a inspeção 
poderá se estender depen-
dendo da necessidade.
 
A vistoria faz parte do plano 
de inspeção ordinária das Di-
retorias e Departamentos da 
SECEX, para o exercício de 
2021.
 

União Brasil confirma
Amazonino como pré-
candidato ao Governo 
do Amazonas

maneira séria. Minha ida 
ao União Brasil é exclusiv-
amente voltada trabalho 
com a juventude, como 
sempre afirmei, pois sei 
que no nosso estado há 
milhares de jovens que 
querem mudar o país pela 
maneira democrática”, ex-
plicou Amom Mandel.

Esse número de políti-
cos amazonenses filiados 
pelo União Brasil pode 
aumentar, ainda temos 
os deputados estaduais 
Wilker Barreto e Dermilson 
Chagas, que disse em ex-
clusividade estar de olho 
também nesse partido. 
Amazonino revelou que o 
plano do União Brasil para 
o Amazonas é eleger três 
deputados federais, uma 
grande bancada de depu-
tados estaduais, além do 
senador e governador.

“O União Brasil será gi-
gante também no Am-
azonas e com apoio de 
um partido forte naciona-
lmente vamos construir 
as bases para a transfor-
mação econômica e social 

viado ao Ministério Público, 
que decidirá se acata ou 
não os pedidos de indicia-
mento.
 
Renan disse ainda que, 
além do presidente, devem 
entrar na lista de pedidos 
de indiciamento também 
ministros e “aquelas pes-
soas que tiveram partici-
pação efetiva no gabinete 
paralelo, no gabinete do 
ódio e todos aqueles que ti-
veram responsabilidade no 
desvio de dinheiro público e 
da roubalheira”. 
 
“Essas pessoas serão re-
sponsabilizadas. Nós uti-
lizaremos os tipos penais do 
crime comum, do crime de 
responsabilidade, do crime 
contra a vida, do crime con-
tra a humanidade e esta-
mos avaliando com relação 
a indígenas a utilização do 
genocídio”, afirmou contin-
uou o relator. 
 
A cúpula da CPI prevê o 
pedido de indiciamento de 
ao menos trinta pessoas no 
relatório final comissão de 
inquérito. A leitura do doc-
umento está prevista para 
o dia 19 de outubro, e a 
votação no dia 20.

do nosso Estado, e levar 
esperança ao nosso povo, 
principalmente dos bairros 
e do interior, que foram 
os que mais sofreram por 
conta de um governo de-
sastroso”, disse Amazoni-
no ao confirmar sua fil-
iação ao novo partido.

A prioridade imediata, se-
gundo Amazonino, será 
instalar os diretórios mu-
nicipais em todos os 62 
municípios amazonenses, 
atraindo para o partido lid-
eranças locais. Amazoni-
no disse que não ficará na 
presidência do diretório 
estadual, mas ficará no 
comando para que o par-
tido seja tão forte no Am-
azonas quando nacional-
mente.

O União Brasil nasce com 
82 deputados federais, 
oito senadores e quatro 
governadores. É o maior 
partido do país, com o 
maior volume de recursos 
do fundo eleitoral e com o 
maior tempo de propagan-
da eleitoral entre todos os 
partidos.

Entre os contratos que es-
tavam ocultos e ganharam 
publicidade está um no valor 
de quase R$ 1 milhão para a 
realizar shows e eventos no 
município. O termo de con-
trato nº 26/2021 foi assinado 
por Chico do Belo, em fe-
vereiro deste ano, em meio à 
pandemia, quando a cidade 
registrava mais de 1,5 mil 
infectados pela covid-19 e 
quatro mortes, segundo da-
dos da Fundação de Vigilân-
cia em Saúde (FVS-AM).
 
Localizada no município de 
Manacapuru, a firma tem en-
tre os sócios Lidiane Costa 
de Souza, apontada como 
esposa de Dário da Silva Flu-
tuoso, que se apresenta nas 
redes sociais como video-
maker e fotógrafo da Prefei-
tura de Anamã. Ele é quem 
aparece representando a 
empresa no acordo firmado 
em fevereiro.
 
Um levantamento, mostrou 
que as firmas que mais gan-
haram contratos na Prefeitu-
ra de Anamã, nos primeiros 
meses de 2021, foram: A K 
Serviços de Manutenção em 
Informática; B R Serviços 
Eletricos; CB Serviços de 
Apoio Administrativo; Doura-

do Manutenção de Equipa-
mentos Periféricos; Madri 
Serviços Gráficos e a MB 
das Chagas.
 
Curiosamente, a maioria 
delas é do ramo da ma-
nutenção de computadores 
e têm sede em Manaus, mas 
foram contratadas para a 
prestação de outros serviços 
a fim de atender a gestão de 
Chico do Belo, que é envolvi-
do em diversas denúncias 
por má administração públi-
ca.
 
Até a publicação desta 
matéria, não obtivemos nen-
huma resposta mas o espaço 
do portal Amazonia Press 
fica aberto, para qualquer 
pronunciamento do prefeito 
citado na reportagem.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM0rb2MFILIPr-DcQFcvz0V
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMYglT6g9H0Zx6iepAgieLZ
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Por determinação do governador, não 
houve grandes alterações na legis-
lação, apenas modificações pontuais 
para correção de distorções, além de 
aprimorar e simplificar a legislação, 
assim como para atender a pleitos da 
classe empresarial, como a própria pro-
rrogação dos incentivos.
 
A proposta mantém os benefícios 
tributários das empresas do Polo In-
dustrial de Manaus e também traz me-
canismos de estímulo à diversificação 
da matriz econômica na região e de ga-
rantia da sustentabilidade como critério 
de desenvolvimento regional.
 
“O que está sendo encaminhado é uma 
proposta de alteração da lei atual e de 
prorrogação. Não vai haver nova lei, 
um novo número de lei. Isso vai fazer 
com que os projetos já aprovados pelo 
Codam (Conselho de Desenvolvimento 
do Estado do Amazonas) não precisem 
ser todos reestruturados”, explicou Ni-
valdo Chagas, auditor da Secretaria de 
Estado de Fazenda (Sefaz-AM) e coor-
denador do Cate.
 
Novidades – O texto também trata de 
incentivos ao que define como “produto 
estratégico pioneiro”, com o objetivo de 
diversificar a produção na Zona Fran-
ca de Manaus, “concedendo benefício 
adicional temporário para os produtos 
sem similar na ZFM previamente defini-
dos pelo Estado como estratégicos”.
 
“É uma novidade no sentido de atrair 
novos empresas e novos produtos para 
a Zona Franca”, aponta o coordenador 
do Cate. “O governo vai fazer uma lista 
(de produtos) e, uma vez definido que 

O prefeito David Almeida e o 
secretário Pauderney Aveli-
no anunciaram na terça-feira, 
6/10, o reajuste de 10,94% 
do salário dos servidores da 
Secretaria Municipal de Ed-
ucação (Semed) e o rateio 
da sobra do Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica (Fundeb) 
de 2021. A notícia foi muito 
comemorada pelos educa-
dores da rede municipal, que 
há tempos esperavam por 
esse reconhecimento.
 
Mais de duas mil pessoas, en-
tre professores, gestores, ad-
ministrativos, gerentes e dire-
tores de setores participaram 
do evento no auditório do 
Studio 5, no Distrito Industrial, 
zona Sul.
 
Para William Alencar, profes-
sor de língua portuguesa, da 
escola municipal Francisca 
Pereira, a notícia encerra um 
ciclo de muita expectativa 
entre os educadores do mu-
nicípio.
 
“Depois de vários anos e ad-
ministrações que passaram, 
vamos receber algo que é nos-
so por direito, mas que até en-

O governador do Amazonas, Wilson 
Lima, anunciou, nesta quarta-feira 
(06/10), que irá enviar dois proje-
tos de lei (PLs) para a Assembleia 
Legislativa do Amazonas (Aleam): 
um para beneficiar futuros novos 
motoristas que não têm condições 
de arcar com os custos da Cartei-
ra Nacional de Habilitação (CHN) 
e outro que isenta mototaxistas e 
motofretistas das taxas de cursos 
obrigatórios.
 
Os PLs que serão encaminhados 
à Aleam foram assinados pelo 
governador em Manacapuru (a 68 
quilômetros da capital), durante a 
solenidade de início do pagamen-
to da subvenção da juta e da mal-
va para 812 produtores do estado, 
com investimentos de R$ 2,9 mil-
hões do Governo do Amazonas.
 
“Nós estamos encaminhando hoje, 
para a Assembleia Legislativa, duas 
mensagens muito importantes, que 
é a isenção do pagamento do curso 

O Instituto de Defesa do Consumi-
dor (Procon-AM) notificou três fab-
ricantes de produtos de limpeza 
após verificar que as datas de vali-
dade de itens produzidos estavam 
ilegíveis. A constatação ocorreu 
durante diversas fiscalizações real-
izadas pelo órgão em supermerca-
dos de Manaus.
 
Uma das fabricantes já encamin-
hou resposta ao Procon-AM. A 
Brilux, com sede em Pernambuco, 
informou que realizará alterações 
no tipo de impressão dos dados de 
validade do lava-louças produzido 
pela empresa.
 
“Em resposta, a fabricante recon-
heceu a necessidade de mudança 
e comprometeu-se em modificar. É 
importante que informações sobre 
os produtos estejam adequadas e 
com fácil visualização”, frisa o dire-
tor-presidente do órgão, Jalil Fraxe.

Nova política de incentivos fiscais 
estaduais para a ZFM traz mecanismo 
de diversificação da matriz econômica

Wilson Lima anuncia 
projetos de lei para CNH 
Social e isenção de taxas 
para mototaxistas
em cursos obrigatórios

Após notificação do Procon-AM, 
empresa modifica impressão de 
data de validade em produto de 
limpeza

 Foto: divulgação
 Foto: João Pedro Sales/Procon-AM

Por: Shayenne Medeiros
Por: Shayenne Medeiros

 Fonte: com informações do Procon-AM
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Fonte: com informações da assessoria

Professores comemo-
ram reajuste salarial 
anunciado pela 
Prefeitura de Manaus

CIDADES

de capacitação para mototaxistas 
e motofretistas; e a CNH Social, 
que é a emissão com recursos pa-
gos pelo Governo do Amazonas. 
Essa CNH é destinada a pessoas 
que não têm condições de pagar. 
Esse também é um caminho im-
portante para a geração de em-
prego e renda, principalmente no 
interior”, ressaltou Wilson Lima.
 
Ele anunciou, ainda, que, a partir 
de dezembro, o Governo do Am-
azonas vai iniciar a entrega de 10 
mil capacetes e 10 mil coletes para 
mototaxistas.
 
“Nós entendemos a importância 
que tem essa atividade no interi-
or, e a moto é o principal meio de 
transporte utilizado no interior, é o 
que leva e traz a nossa população, 
é quem está ralando no dia a dia e 
que merece esse respeito do pod-
er público, do Governo do Esta-
do”, observou o governador.

tão não nos tinham dado, que 
é o rateio da sobra do Fundeb. 
Muito obrigado pela atitude do 
prefeito David Almeida e do 
secretário Pauderney Aveli-
no”, disse.
 
De acordo com a professora 
de educação infantil do Centro 
Municipal de Educação Infan-
til (Cmei) Olavo Bilac, Sandra 
Martins, o aumento da da-
ta-base é importante, tendo 
em vista a crise econômica 
por que as famílias brasileiras 
passam devido à pandemia.
 
“Com certeza esse anún-
cio dado pelo prefeito e pelo 
secretário vem atender as 
nossas ansiedades de forma 
geral, ou seja, não só para o 
professor, mas sim para todos 
os servidores da Semed, ten-
do em vista que ainda passa-
mos por um momento muito 
difícil. Por conta da pandemia, 
o poder de compra do brasile-
iro diminuiu, a inflação subiu e, 
consequentemente, o custo de 
vida aumentou”, disse a edu-
cadora, que também destacou 
que esse reajuste representa a 
valorização dos profissionais 
da educação.

dado produto não é fabricado na 
Zona Franca, mas interessa ao Esta-
do atrair esse produto, ele vai ter um 
benefício adicional por um prazo de 
cinco anos. Depois dos cinco anos, 
cai gradualmente até completar oito 
anos”.
Outro ponto que pode atrair investi-
mentos é a proposta de retirada da 
vedação de concessão de benefícios 
fiscais para bebidas alcóolicas 
quentes, existente na lei estadual 
de incentivos, em razão de restrição 
similar no decreto de criação da 
Zona Franca.
 
Contexto – Após a tramitação da 
reforma tributária perder força no 
Congresso Nacional, o comitê criado 
pelo governador Wilson Lima e pre-
sidido pelo secretário de Fazenda, 
Alex Del Giglio, passou a concentrar 
seus estudos em torno da cesta de 
incentivos estaduais da Zona Franca, 
centralizados na Lei nº 2.826/2003. A 
lei perde seu prazo de validade em 
2023, mas alguns de seus benefícios 
já começam a expirar em janeiro do 
próximo ano.
 
Com a determinação do governador 
de manter os incentivos, salvaguar-
dando o já consolidado modelo que é 
base da matriz econômica da região, 
os técnicos da Sefaz-AM e da Sec-
retaria de Desenvolvimento, Ciência, 
Tecnologia e Inovação (Sedecti) se 
debruçaram sobre os mais de cem 
itens da lei, a fim de estabelecer que 
pontos merecem alteração no texto, 
que, se aprovado pela Assembleia, 
ganha validade até 2032.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN8tV3V4uECsTx2TfGhJoIA
https://radioampress.blogspot.com/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNzvCzUhHH1m3CuvbwKrjxE
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A Secretaria de Segu-
rança Pública (SSP-
AM), deflagrou na man-
hã desta quarta-feira 
(06/10) a operação “Ci-
dade Mais Segura” em 
bairros da zona oeste 
de Manaus. A oper-
ação ocorre por deter-
minação do secretário 
de Segurança Pública, 
general Mansur. 
 
De acordo com infor-

Por: Liz Souza  Foto: divulgação/SSP-AM

POLÍCIA

SSP-AM deflagra operação “Cidade Mais 
Segura” na zona oeste de Manaus

mações, até o momen-
to, oito pessoas foram 
presas, duas armas de 
fogo apreendidas e um 
veículo com restrição 
de roubo foi recupera-
do. 
 
Ainda de acordo com as 
informações, o objetivo 
da ação é de tirar de cir-
culação indivíduos de 
alta periculosidade en-
volvidos em homicídios, 

O amazonense que estiver com a 
imunização contra Covid-19 em dia 
vai poder concorrer a ingressos para 
assistir, de graça, ao jogo entre Bra-
sil e Uruguai, na Arena da Amazônia, 
em Manaus, que ocorre no próximo 
dia 14 deste mês, e é válido pela 12ª 
rodada das Eliminatórias da Copa 
do Mundo de 2022.
 
Lançada pelo governador do Ama-
zonas, Wilson Lima, na terça-feira 
(05/10), a campanha “Vacina Premi-
ada” vai sortear três mil ingressos 
para a partida. É o primeiro evento 
esportivo com público no estado 
desde o início da pandemia. 
 
Para concorrer aos ingressos, é 
preciso morar no Amazonas e estar 
com o ciclo de imunização contra a 
Covid-19 regularizado. Poderá par-
ticipar quem tiver tomado as duas 
doses ou dose única da vacina e 
aquelas pessoas que receberam a 
segunda dose 15 dias antes da re-
alização do jogo, ou seja, a partir do 
dia 29 de setembro. Nesse último 
caso, haverá triagem com teste de 
RT-PCR (72 horas antes do jogo) ou 
de antígeno (48 horas antes).
 
De acordo com Wilson Lima, a cam-
panha é um presente ao torcedor 
amazonense e um estímulo à imu-
nização contra a Covid-19. Para 
ampliar o número de vacinados, o 
Governo do Estado vem realizando 
mutirões da campanha “Vacina Am-

azonas” na capital e interior, com 
estrutura e servidores alocados 
para acelerar a vacinação, muitas 
vezes atendendo o público em vi-
radões 24 horas. 
 
A medida ajudou no avanço dos 
números da vacinação. Até o dia 3 
de outubro, foram 4.073 milhões de 
doses aplicadas na população am-
azonense. Desse total, mais de 500 
mil foram aplicadas nos mutirões. 
 
Inscrições no site
 
As inscrições para concorrer aos 
ingressos abriram na terça-feira 
(05/10) e se estendem até a segun-
da-feira, dia 11 de outubro. Ocor-
rerão exclusivamente pela internet, 
para mais informações segue no 
site da https://www.vacinapremia-
da.am.gov.br/inscricao.

 Foto: divulgaçãoPor: Marcilon Souza e Souza

Por: Marcilon Souza e Souza

 Foto: divulgação Sem Isla, Arrascaeta, Ever-
ton Ribeiro e Gabigol, que 
estão a serviço de suas 
seleções, o Flamengo teve 
outra notícia ruim no tre-
ino da terça-feira(5), com 
dores na coxa, Bruno Hen-
rique não foi a campo e di-
ficilmente irá para o jogo 
desta quarta-feira (6) con-
tra o Bragantino, 20h30, no 
Nabi Abi Chedid, pelo Bra-
sileiro. O camisa 27, no en-
tanto, foi relacionado. Livre 
dos problemas na coxa es-
querda, Thiago Maia, por 
sua estará à disposição.
 
O atacante deixou o campo 
no intervalo da vitória por 3 

a 0 sobre o Athletico, mas a 
substituição foi mais por pre-
caução do que por conta de 
um quadro delicado. Como o 
Rubro-negro pega no sába-
do o Fortaleza, a tendência 
é que Bruno seja preparado 
para este confronto.
 
Diante dos desfalques em 
série, o técnico Renato 
Gaúcho optou por preser-
var um de seus principais 
jogadores de olho no jogo 
em Bragança Paulista, que 
é considerado chave para as 
pretensões do Fla na com-
petição. Fora de combate 
desde o triunfo por 2 a 0 so-
bre o Barcelona (EQU), Da-
vid Luiz segui tratamento no 
Ninho do Urubu e segue fora 
até recuperar sua melhor for-
ma física. Com 38 pontos, o 
Fla está a 11 do líder Atléti-
co-MG, mas tem dois jogos a 
cumprir ainda.

Um homem identificado 
como Moacir da Silva Filho, 
de 40 anos, foi executado a 
tiros na rua Bélgica, conjun-
to Parque das Nações, bair-
ro Flores, zona centro-sul 
de Manaus. 
 
De acordo com infor-
mações preliminares, a víti-
ma tinha ido ao local buscar 
uma amiga para irem à ig-
reja, quando um carro mod-
elo Prisma, de cor branca, 
de placa não identificada, 
passava pela via quando 
dois ocupantes do veículo 
dispararam diversos tiros 
contra a vítima. 
 

Por: Liz Souza  Foto: divulgação

Homem é executado a tiros 
no Parque das Nações

Após o homicídio, os sus-
peitos levaram a motoci-
cleta dele, tendo abando-
nado o veículo, minutos 
depois, cerca de 200 met-
ros do local do crime. 
 
Ainda de acordo com as 
informações, mesmo feri-
do, a vítima tentou pedir 
socorro adentrando o pá-
tio de uma vizinha, mas 
não resistiu aos ferimentos 
e foi a óbito no local. O In-
stituto Médico Legal (IML), 
removeu o corpo da vítima 
e a Delegacia Especializa-
da em Homicídios e Se-
questros (DEHS) investiga 
o caso. 

roubos e organização 
criminosa.

ESPORTE
Imunizados contra Covid-19 
concorrerão a 3 mil ingres-
sos para Brasil x Uruguai, 
em Manaus

Com dores na coxa 
Bruno Henrique 
preocupa Flamengo 
para jogo contra o 
Bragantino
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http://wa.me/5592993650121
https://www.hapvida.com.br/site/
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https://radioampress.blogspot.com/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNKneS9P1uz0XZWe3_xJd0U
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Às vésperas do início da 
campanha ‘Novembro 
Azul’, dedicada à saúde do 
homem, as dúvidas sobre 
a detecção e o tratamen-
to do câncer de prósta-
ta começam a vir à tona. 
Com a ajuda da ciência, o 
processo de detecção tem 
ganhado novos capítulos, 
os quais incluem, por ex-
emplo, o apoio através de 
exames de imagem, princi-
palmente, da ressonância 
magnética multiparamétri-
ca (RMmp).
 
O câncer de próstata é o 
segundo tipo da doença 
com maior incidência entre 
os homens no Brasil, com 
média de 65 mil casos ao 
ano. No Amazonas, figura 
no topo da lista das neopla-
sias malignas em homens, 
com estimativa de 480 di-
agnósticos/ano, apontam 
dados do Instituto Nacion-
al do Câncer (INCA), órgão 
subordinado ao Ministério 
da Saúde (MS)“.

Ressonância magnética auxilia no 
diagnóstico do câncer de próstata

Por: Marcilon Souza e Souza
 Foto: divulgação

 Fonte: com informações da Assessoria

SAÚDE

 
“Com o resultado da res-
sonância, é possível, pos-
teriormente, realizar uma 
biópsia guiada através de 
ultrassonografia (ultrassom 
com Doppler), direcionan-
do a sonda que é introduz-
ida, até o local a ser aces-
sado para a retirada de 
fragmentos durante a bióp-
sia. Esse processo garante 
mais precisão na retirada 
dos fragmentos afetados 
pela células cancerosas, o 
que afasta a ideia do que 
chamamos de ‘falso neg-
ativo’, ressaltou o médico, 
que é doutor em saúde co-
letiva e tem quase 20 anos 
de experiencia em oncolo-
gia”, Dr. Giuseppe Figliuo-
lo, Urologista
 
A indicação de ressonância 
magnética para a detecção 
do câncer de próstata 
ocorre após alterações 
prévias em outros exames, 
como o de PSA (Antíge-
no Prostático Específico), 
feito a partir da coleta de 

MUNDO
MAIS DE 5 BILHÕES PODEM 
TER DIFICULDADES NO 
ACESSO À ÁGUA EM 2050

 Foto: reprodução

 Fonte: Correio Braziliense

Por: Adriano Fernandes

Mais de 5 bilhões de pessoas 
poderão ter dificuldade de 
acesso à água em 2050, aler-
tou nesta terça-feira (5) a Or-
ganização Mundial de Meteo-
rologia (OMM).
 
Em 2018, já eram 3,6 bilhões 
que não tinham acesso sufici-
ente à água por pelo menos um 
mês, segundo novo relatório 
da organização. 
 
A OMM insistiu ainda no fato 
de, nos últimos 20 anos, o ar-
mazenamento de água no solo 
ter diminuído um centímetro 
por ano, tendo em conta a su-
perfície, o subsolo, mas tam-
bém a umidade do solo, neve 
e o gelo.
 
As perdas mais significati-
vas ocorrem na Antártica e 
na Groenlândia, mas “muitas 
áreas densamente povoadas, 
localizadas em latitudes mais 
baixas, estão sofrendo perdas 
significativas em lugares que 
geralmente fornecem abastec-
imento de água”, disse a OMM.
 
Essas perdas têm “conse-
quências importantes para a 
segurança hídrica”, destacou 
a organização, sobretudo 
porque “a água doce utilizável 
e disponível representa ape-
nas 0,5% da água presente na 
Terra”.
 
Ao mesmo tempo, os riscos 
relacionados à água aumen-
taram nas últimas duas déca-
das.
 
Desde 2000, o número de 
desastres relacionados às 
inundações aumentou em 
134%, em comparação com 

as duas décadas anteriores, mas 
o número e a duração das secas 
também aumentaram 29% no 
mesmo período.
 
A maioria das mortes e danos 
econômicos causados pelas in-
undações ocorre na Ásia e a 
maioria dos problemas provoca-
dos pela seca, na África.
 
Para a OMM, é essencial investir 
tanto em sistemas que permi-
tam melhor gestão dos recursos 
quanto em sistemas de alerta 
precoce.
 
“Esses serviços, sistemas e in-
vestimentos ainda não são sufici-
entes”, observou a organização.
 
Cerca de 60% dos serviços me-
teorológicos e hídricos naciona-
is – responsáveis pelo forneci-
mento de informações e alertas 
às autoridades e ao público em 
geral – “não dispõem de toda a 
capacidade necessária para pre-
star serviços climáticos ao setor 
das águas”.
 
A organização afirmou que em 
cerca de 40% dos países-mem-
bros “não há coleta de dados so-
bre as variáveis hídricas básicas” 
e em “67% deles não há dados 
hídricos disponíveis”.
 
Os sistemas de previsão e de 
alerta para a seca são inexis-
tentes ou inadequados em pou-
co mais da metade dos países. 
Em um terço dos países-mem-
bros, os sistemas de previsão 
e alerta para enchentes de rios 
também são inexistentes ou in-
adequados.
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sangue. 
 
O falso negativo ocorre 
quando há a retirada de 
fragmentos de um local 
distante da lesão afetada 
pelo câncer, levando a um 
resultado errado após a 
análise patológica.
 
Giuseppe Figliuolo expli-
ca que a classificação PI-
RADS (Prostate Imaging 
Reporting and DataSys-
tem) considera cinco pa-
drões de risco: 1 (risco mui-
to baixo), 2 (risco baixo), 
3 (risco intermediário), 4 
(risco alto) e 5 (risco muito 
alto). A indicação do risco 
costuma aparecer no laudo 
da ressonância.
 
“O exame de PSA e o de 
toque retal, recomenda-
dos pela Sociedade Bra-
sileira de Urologia (SBU), 
para homens com 50 anos 
ou mais, anualmente, dão 
início ao processo de ras-
treio do câncer de próstata, 
e podem indicar a necessi-
dade de uma ressonância 

magnética antes da bióp-
sia”, destacou o especial-
ista.
 
Importância da biópsia na 
detecção do câncer
 
De acordo com ele, a res-
sonância pode descartar 
ou reforçar a necessidade 
de uma biópsia, aborda-
gem mais invasiva e se-
cundária no processo de 
detecção.
 
O médico lembra que o 
diagnóstico do câncer e a 
indicação do tipo de neo-
plasia maligna, só ocorrem, 
realmente, após o resulta-
do da biópsia. “A biópsia 
prostática transretal para a 
análise das células a par-
tir de microscópio, é al-
tamente importante para 
apontar as patologias de 
próstata, sendo o único 
exame que permite o diag-
nóstico definitivo do carci-
noma da próstata e de out-
ros tipos de câncer nessa 
região”, concluiu.

Linda! Confira o ensaio 
arrebentador da bela 
Melissa Lameira

Por: Marcilon Souza e Souza
A modelo Fitness Melissa 
Lameira exibiu suas curvas 
em um ensaio de lingerie. A 
gata, que está morando em 
Rio de Janeiro, não abre mão 
de cuidar do corpo. “Aproveito 
meu tempo livre para treinar e 
pelo menos duas vezes por 
semana faço exercícios ao 
ar livre, no maravilhoso “na 
praia”, declarou.
 
A Loira arrebenta nas paradas 
de ensaio sensual, com seus 
cabelos longos, seios avanta-
jados e extremamente gata.
 
A carioca e torcedora do 
Flamengo, Melissa Lameira 
é do signo de Peixes, adora 
beijos no pescoço, mas ain-
da não realizou todas as suas 
fantasias eróticas...
 
O que te leva à loucura na hora 
H?
 
Beijo no pescoço. 
 
Qual a primeira coisa que ob-
serva em um homem?
 
O sorriso.
 
Você fez muito sucesso du-
rante a LIVE do ensaio ao vivo, 
como foi posar para tantas 
câmeras?
 
Foi bacana, porém acredito 
que podia ter me empenhado 
mais, para uma próxima com 
melhores clicks!
 
Já ficou com outra mulher? Fi-
caria? Sim!
 
Talvez.

MULHERES DE SUCESSO

 Foto: Bella da Semana

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYM_VEunihgy26MbcFjT6CZN
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYN1qGQhchaOqk4dNNys24I-
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ECONOMIA

Vendas do comércio 
caem 3,1% em agosto 
Por: Fernanda Lopes

Foto: Emmanuel Franco/Sindicomércio Vale do Aço

Pauini: estádio está 
abandonado e
prefeito ostenta

Moradores do município de Pauini 
(1.054 km de Manaus) denunciam 
o abandono total do único Estádio 
Municipal Edgar Coutinho da ci-
dade. Promessas de gestões passa-
das pela reforma não aconteceram, 
e agora essa cobrança acontece 
com o novo prefeito Renato Afonso 
(PSD) que vem ostentando em lic-
itações de obras como da pista de 
pouso por quase R$ 10 milhões e 
material de expediente em meio mil-
hão.
 
Essa é a situação do Estádio Mu-
nicipal Edgar Coutinho da cidade 
de Pauini. Um dos moradores, Ageu 
Hilário, conta como está o estado 
de abandono “A situação do está-
dio é bem precária já não tem mais 
arquibancada, as arquibancadas 
eram de madeira e caíram todas né. 
Apodreceram na verdade e caíram, 
ficou só as colunas que são de alve-
naria. Esse estádio também não tem 
energia elétrica, e os refletores es-
tão todos quebrados, por isso tam-
bém não pode haver jogos à noite.”
 
Esse é um problema que vem se ar-
rastando por outras gestões públi-
cas, e o que se espera é que o novo 
prefeito, Renato Afonso, faça val-
er suas promessas de campanha. 
“Isso já tem mais de dez anos, a fi-
ação desse estádio foi roubada há 
muito tempo. A situação está bem 
precária, num completo estado de 
abandono e estamos cobrando 
melhorias pro estádio”, afirma Ageu 
Hilário.
 
Obras
 
Por quase R$ 10 milhões, o prefeito 
de Pauini, contratou uma empresa 
para realizar serviços de recuper-
ação na pista de voo do município. 
No Diário Oficial dos Municípios do 
Amazonas (DOM-AM), do dia 25 
de junho deste ano, foi publicado 
o Despacho de Adjudicação e Ho-
mologação, publicando o resultado 
da Concorrência nº 001/2021, com 
intuito de realizar a “contratação 
de empresa especializada para ex-

 Foto: Ageu Hilário

Por: Flávia da Hora

DENÚNCIA

ecução da obra de recuperação da 
pista de pouso do Município de Pau-
ini/AM”, consta.
 
A empresa vencedora da licitação é 
a Cotrap Construtora e Transporta-
dora Pioneiro Ltda., no valor global 
superior a R$ 9,6 milhões. No extrato 
do CNPJ da empresa, constatamos 
que a mesma foi fundada em 1989, 
possui três sócios, com capital so-
cial de R$ 2,5 milhões, tendo como 
endereço a Avenida Rio Juma, no 
Centro de Apuí. Em uma pesquisa 
na internet, consta uma localização 
da empresa Cotrap, na rua Rio Mar, 
no bairro Nossa Senhora das Graças 
em Manaus.
 
A pista de pouso é um sonho antigo 
da população devido a várias situ-
ações constrangedoras. Como em 
2018, um homem identificado como 
Adilson dos Santos Pereira, de 43 
anos, morreu vítima de traumatismo 
craniano, na pista de pouso e deco-
lagem, ao ser “atropelado” por um 
avião. Casos de aviões de pequeno 
porte que atolam na pista de pouso 
e precisam ser empurrados pelos 
moradores para poder prosseguir 
viagem.
 
A prefeitura de Pauini autorizou a 
compra de R$ 592 mil em materiais 
de expediente, que em sua maio-
ria são materiais de papelaria e es-
critório. O documento com dispensa 
de licitação foi publicado no Diário 
Oficial da Associação Amazonense 
de Municípios (AAM). A assessoria 
da Prefeitura de Pauini não respon-
deu sobre as denúncias ao portal.

Prefeito de Manacapuru, 
Beto D’ ngelo, que fechar 

contrato com empresa 
de ex-secretário de obras
11 milhões é o montante milionário que 
o atual prefeito de Manacapuru Beto D’ 
ngelo pretende pagar na contratação 
da empresa HBT Arquiteturas e En-
genharia Eireli, que pertence ao ex-
secretário municipal de obras, Serviço 
publico e Transporte de Manacapuru, 
Andre Alessandro Telles.
 
No entanto ainda não seja o contrato 
oficial, o documento foi publicado no 
diário eletrônico dos municípios, nes-
sa segunda-feira 4, trata-se de um 
“negócio engatilhado’, para uma pos-
sível contratação.
 
O prefeito Beto D’ ngelo quer usar o 
valor milionário para fazer serviços de 
obras, engenharia e pavimentação nas 
vias da cidade, sem indicar, no doc-
umento, quantas e quais são essas 
ruas. No total, os trabalhos vão custar 
a bagatela de R$ 11.418.898,89 aos 
cofres públicos.
 
O montante, aliás, será pago ao em-
presário André Alessandro da Silva 
Telles, que já foi titular da Secretaria 
Municipal de Obras, Serviços Públi-
cos e Transportes (Semosp), na gestão 
de 2012-2016, comandada pelo 
ex-prefeito Jaziel Nunes de Alencar, o 
‘Tororó’.
 
O dono da HBT Arquitetura e Engen-
haria Eireli, que também atende pelo 
nome fantasia ‘HBT CONSTRUÇÕES’, 
com sede no bairro São José, em 
Manacapuru, também é um grande 
apoiador de Beto D’ ngelo. Nas redes 
sociais, é possível ver que André Telles 
ajudou na campanha do prefeito nas 

Por: Adriano Fernandes

 Foto: divulgação
eleições de 2020, ao apoiar o candida-
to a vereador Adriano Teles, na chapa 
de Beto D’ ngelo.
 
Essa não é a primeira vez que o ex-
secretário e apoiador do prefeito é 
escolhido para realizar obras públicas 
no município. Isso porque, em julho, a 
empresa venceu uma licitação para a 
construção da escola municipal Pro-
fessora Beatriz da Silva Bezerra, em 
Manacapuru.
 
Segundo o contrato Nº 045/2021, a 
obra deve durar 180 dias, encerrando 
em 10 de janeiro do próximo ano. O 
valor total dos trabalhos será de R$ 
2.529.400,23 para construção de 12 
salas e uma quadra coberta na escola.

As vendas do comércio 
varejista caíram 3,1% em 
agosto, na comparação com 
julho, revertendo os ganhos 
do mês anterior, segundo 
dados divulgados nesta 
quarta-feira (6) pelo Institu-
to Brasileiro de Geografia e 

Com grandes desafios, 
pequenas empresas 
seguem em destaque na 
economia

Com o intuito de destacar 
os papéis exercidos pelos 
pequenos empreendimentos 
na economia do Brasil, neste 
dia 5 de outubro foi celebra-
do o Dia da Micro e Pequena 
Empresa (MPE). A data es-
tabeleceu normas para o 
tratamento diferenciado aos 
pequenos negócios, no lastro 
de políticas públicas focadas 
no desenvolvimento econômi-
co do país. O Dia da Micro e 
Pequena Empresa faz referên-
cia ao estatuto criado em 
1999, que abriu caminho para 
a construção da Lei Geral, in-
stituída em 2006.
 
Segundo dados do Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae), 
representando 98% do univer-
so empresarial do país e re-
spondendo por 27% de tudo 
o que é produzido, esses em-
preendimentos são reconhe-
cidos como a base econômi-
ca do país. Além disso, são 
os grandes responsáveis por 
52% dos empregos gerados 
no Brasil e por 40% da mas-
sa salarial, significando que os 
micro e pequenos negócios 
fazer parte do cotidiano de to-
dos os brasileiros.
 
Os empreendimentos se es-
tendem desde a padaria da 

esquina, o mercadinho, a bor-
racharia, a lanchonete, a loja 
de calçados e uma infinidade 
de outros produtos e serviços 
que fazem parte do dia a dia 
da população.
 
Para a manauara Andreza 
Cristina, proprietária da con-
feitaria Vita Doce, empreender 
é sonhar, realizar e conquis-
tar. Andreza afirma que tra-
balhar com a Vita Doce é ter 
uma certa segurança e uma 
fonte de renda. Além disso, 
ressaltou que trabalha com o 
que gosta e tem autonomia no 
horário em que trabalha, po-
dendo decidir o que fica mel-
hor para ela.
 
“Empreender é buscar fazer 
o melhor para os clientes, é 
adoçar a vida e o momento 
das pessoas. Eu abri e Vit-
ta Doce em abril deste ano 
junto com a minha irmã. Nós 
duas tínhamos dinheiro guar-
dado e decidimos investir na 
loja. Era um projeto antigo, a 
gente sempre cozinhou bem. 
Amigos e familiares sempre 
nos aconselhavam a em-
preender nessa área. Como 
abrimos recentemente, a pan-
demia não nos afetou tanto, 
somente a alta no preço dos 

Por: Fernanda Lopes

 Foto: acervo pessoal
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produtos”, pontuou
 
Para fomentar o desenvolvi-
mento e a competitividade da 
micro e pequena empresa e do 
microempreendedor individu-
al, existe a Lei Geral da Micro 
e Pequena Empresa. Também 
conhecida como Estatuto Na-
cional da Microempresa e da 
Empresa de Pequeno Porte, 
criada pela Lei Complemen-
tar nº 123/2006 para regula-
mentar tratamento favorecido, 
simplificado e diferenciado a 
esse setor. Além disso, o es-
tatuto também serve como 
estratégia de geração de em-
prego, distribuição de renda, 
inclusão social, redução da 
informalidade e fortalecimento 
da economia.

As vendas do comércio vare-
jista caíram 3,1% em agosto, 
na comparação com julho, re-
vertendo os ganhos do mês 
anterior, segundo dados di-
vulgados nesta quarta-feira 
(6) pelo Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

A queda foi a mais intensa 
para os meses de agosto da 
série histórica da pesquisa, 
que teve início em 2000. Foi 
também o maior recuo men-
sal desde dezembro de 2020 
(-6,1%).

Ma comparação com agosto 
do ano passado, as vendas 
recuaram 4,1%, o primeiro re-
cuo após cinco meses de tax-
as positivas.

Com a mudança de rota, o 
patamar de vendas do vare-
jo volta a recuar, retroceden-
do ao nível de julho de 2020. 
Segundo o IBGE, o nível de 
atividade do setor está 4,3% 
abaixo do recorde alcançado 
em novembro de 2020.

O resultado veio pior do que 
o esperado. Pesquisa da Reu-
ters apontou que as expectati-
vas eram de altas de 0,7% na 
comparação mensal e de 2% 
sobre um ano antes.

“Vários elementos em conjun-
to contribuem para a taxa neg-
ativa. O primeiro é a trajetória 
anterior, que fez com que o 
patamar do comércio ficasse 
mais elevado e muito próximo 
do recorde. A inflação tam-
bém continua sendo impor-
tante para o resultado, isso 
fica claro quando se compara 
com a receita. Também cha-
ma a atenção o mercado de 
trabalho. Teve queda na taxa 
de desocupação, mas maior 
ainda na renda. E isso tira ca-
pacidade de consumo”, afir-
mou o gerente da pesquisa, 
Cristiano Santos.

O IBGE realizou uma forte re-
visão dos dados dos últimos 
meses. Em julho, frente a jun-
ho, o comércio tinha avança-
do 1,2% inicialmente, mas 
o dado foi revisado para alta 
de 2,7%. Já o dado de junho 
foi atualizado para queda de 
1,1% em vez da leitura anteri-
or de alta de 0,9%.

“O índice de julho, que estava 
no maior valor da série desde 
então, foi revisado para baixo 
e se encontra abaixo dos 
níveis de outubro e novembro 
do último ano”, observou Fe-
lipe Sichel, estrategista-chefe 
do banco digital Modalmais.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYMfZamM8k5SP5YZcowFdcDb
https://www.youtube.com/playlist?list=PLNes4sPxabYNbJPSO7_7301kd5Sg0INLK
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ARTIGO DO DIA MUNDO CORPORATIVO CRISTÃO. SERÁ?
Que tal, nestes tempos difíceis e 
nunca antes vistos por esta geração 
de alta tecnologia e de gestão de 
alta performance nas corporações, 
no novo luxo que se formou de 
cuidar mais de gente e menos de 
coisas, https://bityli.com/FFZAx, 
pensar em trazer de volta para 
Deus o homem executivo cristão? 

O motivo desta ponderação ou-
sada e latente é porque muitos, 
em algum momento de sua crise, 
mundial ou pessoal, até desejam 
retornar a um contato espiritual, se 
reconectar com os céus através da 
oração, reflexão, meditação, como 
um meio de conseguir ter de novo 
aquela sensação de amor incondi-
cional, esperança, paz e alegria, 
brotando naturalmente de dentro 
de si; estes, até pensam em resga-
tar o sorriso e certezas internas - 
mesmo sem haver certeza externa 
alguma, pois até aonde os olhos al-
cançam estes só vêem o mundo, e 
a sociedade que nele habita, cada 
vez mais conturbado em sua moral 
e ética, pública e privada.

Se pensarmos se isto seria mesmo 
uma solução para melhorar a capac-
itação das equipes, se a inteligên-
cia espiritual é mesmo necessária 
para ampliar o nível de habilidades, 
poderíamos até responder de outra 
forma: Qual outra força seria mais 
espiritual e melhor para desenvolv-
er o ser humano do que aquele que 
o criou? Seria ir buscar até encon-
trar a sua própria energia ou univer-

Carmen Bernades

so, ou cosmos? Seria usar técnicas 
de auto sugestão, visualização, 
mentalização, auto indução, PNL, 
Eneagrama, Constelação Familiar, 
Hipnose, fé científica, ocultismo, 
misticismo, para não citar outras 
tantas variedades filosóficas te-
cidas - dizem - para aprofundar e 
aprimorar o “eu”? Para qualquer 
um que tente responder a esta im-
portante questão na rota de
vida de um cidadão, certamente 
há de pairar ainda, depois de tan-
tas conjecturas, esta grande inter-
rogação citada. 

Sabemos que boas perguntas 
possibilitam grandes respostas, e 
Deus, pode ser uma delas, exce-
to para os evolucionistas, a quem 
se tem o devido respeito, mas este 
grupo também é solicitado a am-
pliar sua diversidade, incluindo os 
puritanos com sua tese teocrática 
na cesta de opções. 

Afinal, nada mais justo do que man-
ter a cada indivíduo o direito de ter 
seu próprio arbítrio de julgamen-
to consciente, sem defraudações, 
contaminações nem manipulações, 
mas apenas o simples acesso ao 
saber. 

Assim, cada vivente pode decidir 
como quer se sentir: um salvo, um 
perdido ou um à beira do abismo - 
esperando que alguém o
resgate sem ter que pensar, decid-
ir, agir ou fazer esforço algum, nem 
crer.
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